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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS

ESTADO DE SÃO PAULO 
REQUERIMENTO Nº Tipo

Ementa: Requer informações sobre
realização de pavimentação e
calçamento na Alameda Carlos de
Vieira Braga

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, reguer nos termos
regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita Municipal,
o seguinte pedido de informações:

1. Está nos planos da administração fazer a pavimentação da Alameda Carlos de Vieira Braga, no

bairro Chácaras Alpinas? Se sim, para quando está previsto o serviço? Ele será feito com verba

própria, convênio, emenda parlamentar ou plano comunitário? Se não, favor estudar a

colocação da mesma no cronograma de obras.

2. Está nos planos da administração fazer o calçamento da Alameda Carlos de Vieira Braga, no

bairro Chácaras Alpinas? Se sim, para quando está previsto o serviço? Se não, favor estudar a

E colocação da mesma no cronograma de obras.

 

Justificativa

5 Moradores procuraram este vereador solicitando as benfeitorias na via. Essas informações são

necessárias para acompanhamento da comunidade e fiscalização deste vereador e para o exercício da

a função fiscalizatória atribuída pela Constituição Federal e Lei Orgânica do Município. |

Valinhos, 31 de maio de 2021
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